

NB Central U18 Hockey League
Ligue Centrale de Hockey U18 du N.-B.

<http://www.nbcmhl.ca>

Statistics and scoresheets 2022-2023

Scoresheets have to be emailed to mallais_1@msn.com (scanned or photographed copy), using the original (white) copy, within 24 hours of a game being played. **The original (white) copy then has to be sent by mail** to be kept in file. Send to:

Executive Director 120 Reese Drive Bathurst, N.B. E2A 1K3

For statistical purposes, teams are asked to identify their **starting and alternate** goaltenders and to note any goaltending change during a game on the scoresheet. Remember that the goaltending stats will only be as accurate as are the scoresheets.

When photographing (ensure good lighting in room) or scanning game sheets, ensure the left hand side of the sheet is properly captured and shows the **player numbers** in the penalty section. Also, please make sure that the scoresheets are legible and filled out correctly, including the time of goals and penalties.

For each game, the home and visiting teams are asked to identify their teams 3 stars (must include one player on defense). Simply show a star next to their names.

You can find the league stats on the Central U18 Hockey League website. <http://www.nbcmhl.ca>

Statistiques et feuilles de pointage 2022-2023

Les feuilles de pointage doivent être transmises par courriel au mallais_1@msn.com (copie scannée ou photographiée) en utilisant la copie originale (blanche), au plus tard 24 heures après la partie. **La copie originale (blanche) doit par la suite être envoyée** pour être gardée en filière. Expédiez à :

Directeur exécutif 120, promenade Reese Bathurst (N.-B.) E2A 1K3.

Pour des fins de statistique, les équipes sont demandées d'identifier **leur gardien partant et leur gardien substitut** (les équipes peuvent utiliser la vieille méthode pour identifier les gardiens) en plus de noter tout changements de gardiens durant la partie sur la feuille de pointage. Rappelez-vous que les statistiques des gardiens seront aussi précises que le sont les feuilles de pointage.

Lorsque vous photographiez (s'assurer d'un bon éclairage) ou scannez les feuilles de matchs, assurez-vous de bien capter le côté gauche et que les **numéros des joueurs** soient bien indiqués dans la section des pénalités. De plus, veuillez assurer que les feuilles de pointage sont lisibles et remplies correctement, incluant le temps des buts et des pénalités.

Pour chaque partie, on demande à l'équipe locale et visitante d'indiquer les 3 étoiles de leur équipe (dont un doit être un défenseur). Simplement placer une étoile près des noms)

Vous pouvez trouver les statistiques de la ligue sur le site web de la Ligue centrale de hockey U18.

<http://www.nbcmhl.ca>